

MENDIAN HILDAKO GUZTIEN HOMENEZ MURAL BERRIA IZANGO DU ARRASATEK

Gaur, asteazkena amaitzear dago mendian hildako guztien homenez Muralart taldeak egindako mural berria Ferixalekuko eskola eta Amaia Antzokiaren arteko paretan.

Orain dela 5 hilabete, Martxoan hain zuen ere, Udala Besaide Mendizale Elkartearekin jarri zen harremanetan mural berri hau egiteko proposamena nola bideratu aztertzeko.

Diseinuaren funtsak homenaldi kutsua hartza proposatzen zen, helburua izanik mendian hildako mendizaleen homenez mural bat egitea. Bide batez, urteetan biluzik egon den pareta hori mendizaletsunarekin estaltzea zen asmoa.

Horretarako Udalak, Besaide Mendizale Elkartearen kolaborazioa eskatu zuen eta berau margotzeko, Muralart herriko artista taldearen parteharztea zehaztu zen.

Besaidek positiboki baloratu zuen Udalaren proposamena eta prest azaldu zen ideia bere gain hartu eta muralaren enkargua egiteko.

Muralart taldeak, hainbat diseinu proposamen egin zizkion Besaide Mendizale Elkarteari, eta azken hauek izan dira erabaki dutenak zein irudi margotu, beti ere mendizaletasuna irudikatzen duen espiritua kontutan izanda.

Udalak 6.050 EUR bideratu ditu ekintza honetara, Udalaren beste baliabide batzuk erabiltzeaz gain (udalaren aldamioa eta Gennie elebadorea).

Zorionik beroenak

Udalak eta Besaide Mendizale Elkarteak Muralart taldea zoriondu nahi dute egin duen lan bikainagatik eta bide batez, herriko artistak eta mendizaletasuna lotu dituen mural hau miresteko herritar guztioi eman diguten aukeragatik.

ARRASATE ESTRENA MURAL EN HOMENAJE A TODOS AQUELLOS QUE HAN PERDIDO SU VIDA EN EL MONTE

Hoy miércoles está a punto de finalizar el nuevo mural que está realizando el grupo de artistas locales Muralart en la pared entre Ferixaleku y el Teatro-Cine Amaia en homenaje a los montañeros que han perdido su vida en el monte.

Hace 5 meses, en el mes de Marzo, el consistorio arrasatearra se puso en contacto con la Asociación de Montañeros Besaide para ver cómo encaminar la idea de realizar este nuevo mural.

Se proponía que el diseño tuviera un haz de homenaje para todos aquellos montañeros que perdieron su vida en el monte. A su vez, se le proveería de sentido a esa pared que durante años ha estado desnuda.

Para tal efecto, el Ayuntamiento pidió la colaboración de la Asociación de Montañeros Besaide, así como la colaboración del grupo de artistas locales Muralart, para que estos últimos se hicieran cargo del trabajo.

Besaide valoró positivamente la propuesta, recogió el guante y mostró su predisposición a hacer suya la idea; de esta manera encargó el trabajo.

Muralart diseñó varios vocetos de entre los cuales la Asociación de Montañeros Besaide hizo elección para que posteriormente el diseño elegido fuera el realizado, sin duda, teniendo en cuenta el espíritu montañero.

El ayuntamiento ha financiado la elaboración del mural, cuyo coste ha ascendido 6.050 EUR. Asimismo, el consistorio ha colaborado con medios propios como el andamio y el elevador usados para el trabajo.

Sinceras felicitaciones

Tanto el Ayuntamiento como la Asociación de Montañeros Besaide han querido felicitar al grupo Muralart por el brillante trabajo realizado. Ahora los arrasaterreros tendremos la posibilidad de admirar un mural que une a los artistas de nuestro pueblo con el montañismo.